

**PROGRAM KERJA
KULIAH KERJA NYATA MANDIRI ANGGKATAN 108**

Sustainability Engagement : KKN Berkelanjutan Berbasis Sosio-Agama
**Dusun Kalikidang, Desa Pandansari, Kecamatan Paguyangan, Kabupaten
Brebes, Jawa Tengah**



Disusun oleh :

KELOMPOK 15

Hasmar Husain H	Hukum Keluarga Islam
Nuryanto	Ilmu Hadits
M. Ihya Ulumuddin	Ilmu Hadits
Muhammad Ilham	Ilmu Hadits
Irma Febriani	Bimbingan Konseling Islam
Nurul Baitillah	Hukum Ekonomi Syariah
Sakinah Nur Aulia R	Hukum Keluarga Islam
Rochmi Wardani	Perbandingan Madzhab
Siti Rohani	Perbandingan Madzhab
Muhammad Farhan Fauzi	Perbandingan Madzhab
Nur Latifah Anggraini	Hukum Ekonomi Syariah
Andra Andri Artta	Komisi Penyiaran Islam

**LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA**

2022

RANCANGAN PROGRAM KERJA KULIAH KERJA NYATA

Adapun program kerja yang kami ajukan dalam kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) di Dusun Kalikidang meliputi bidang sosial kemasyarakatan, edukasi, dan lingkungan, dan keagamaan diantaranya yakni:

A. Divisi Pendidikan dan Keagamaan

No	Nama Kegiatan	Rencana pelaksanaan	Tempat Pelaksanaan	Tujuan	Deskripsi
Kegiatan Primer					
1	TPA/TPQ	Selasa, 12 Juli 2022 (kondisional)	Lingkungan Masjid sekitar	Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk membimbing anak-anak untuk bisa membaca al-Quran dengan baik dan benar serta menumbuhkan kebiasaan membaca al-Quran Sasaran dari kegiatan TPA ini yakni anak-anak (namun tidak menutup kemungkinan selain dari anak-anak saja)	Kegiatan TPA adalah singkatan dari Taman Pendidikan Al-Quran, dalam hal ini peserta KKN mengajarkan membaca al-Quran dengan baik dan benar dengan media yakni al-Quran dan Iqra serta mengajarkan tuntunan fasholatan

2.	Bandongan Kitab	Selasa, 12 Juli 2022 (kondisional tergantung permintaan desa)	(kondisional/ menyesuaikan desa)	<p>Tujuan dari kegiatan ini yakni sama-sama belajar dan memahami fikih agar tidak keliru untuk melaksanakan ibadah terhadap Allah SWT.</p> <p>Sasaran dari kegiatan ini yakni remaja dan Bapak-Bapak serta Ibu-Ibu.</p>	Bandongan kitab yakni kegiatan kajian kitab salaf (kitab kuning), dalam hal ini kitab yang digunakan adalah kitab Safinatunnajah. Kitab Safinnatunnjah adalah kitab yang menerangkan Bab-bab tentang fikih dasar baik dari masalah beribadahan maupun muamalat.
----	-----------------	---	----------------------------------	---	---

Kegiatan Sekunder

1.	Takbir Keliling	Malam idul adha. 9, Juli 2022	Kondisional	<p>Tujuan dari kegiatan ini yakni untuk memeriahkan malam hari besar idul adha.</p> <p>sasaran dari kegiatan melibatkan para warga dusun Kalikidang.</p>	Kegiatan Takbir Keliling yakni pawai semarak gema takbir untuk menyambut perayaan hari besar idul adha.
2.	Membantu Menyukses-kan Ratiban	Menyesuaikan desa	Menyesuaikan desa	Tujuan kegiatan ini yakni untuk membaatu dan mensukseskan kegiatan Ratiban.	Kegiatan Ratiban ini seperti halnya sedekah bumi dalam kaitanya hal ini peserta KKN untuk ikut terlibat dalam kegiatan tersebut

3.	Perpustakaan Pintar	Kondisional	Kondisional	Tujuan untuk meningkatkan minat baca untuk para siswa, adapun sasaran dalam kegiatan ini adalah anak-anak SD	Perpustakaan pintar suatu gebrakan yang diperlukan untuk dunia pendidikan, salah satu penunjang bacaan bagi di sekolah tersebut
----	---------------------	-------------	-------------	--	---

B. Pemberdayaan Masyarakat

No	Nama Kegiatan	Rencana pelaksanaan	Tempat Pelaksanaan	Tujuan	Deskripsi
1	Bebas Sampah	Minggu, 17 Juli 2022	Lingkungan sekitar	Kegiatan bebas sampah dilakukan bertujuan mewujudkan lingkungan bersih bebas sampah, menyadarkan masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan memilah sampah sesuai dengan jenis sampah yaitu organik dan anorganik. Dengan upaya kegiatan bebas sampah ini diharapkan juga menjalin silaturahmi yang baik antara mahasiswa KKN 108 Uin Sunan Kalijaga Yogyakarta dengan seluruh masyarakat.	Kegiatan bebas sampah merupakan kegiatan dari program kerja KKN 108 Uin Sunan Kalijaga yang akan dilakukan di Desa Pandansari. Bebas sampah dilakukan adalah upaya membersihkan lingkungan sekitar agar menjadi bersih nyaman. Kegiatan ini dilakukan secara bersama sama dibantu juga dari komponen masyarakat saling bergotong royong.

2.	Penyuluhan Zakat dari Baznas	Sabtu 23 Juli 2022	Aula Desa	<p>Tujuan dari kegiatan Penyuluhan Zakat dari Baznas ini memberikan penjasalam akan pentingnya zakat dalam bagi seorang muslim. Dalam penyuluhan ini ditujukan kepada para petani yang ada di desa</p>	<p>Kegiatan Penyuluhan Zakat dari Baznas ini adalah memberikan gambaran mengenai zakat yang dikeluarkan khususnya zakat di bidang pertanian ataupun perkebunan. Kegiatan ini dilakukan bersama kelompok tani yang ada di desa. Dengan harapan memberikan pengetahuan lebih mendalam mengenai zakat di bidang pertanian dan perkebunan .</p>
3.	Agustusan	Minggu 17 Agustus 2022	Lapangan	<p>Tujuan dari kegiatan ini memeriahkan hari kemerdekaan Indonesia agar meningkatkan rasa cinta tanah air. kegiatan ini di ikuti mulai dari anakanak hingga dewasa.</p>	<p>Agustusan merupakan kegiatan lomba lomba yang diadakan bersama para pemuda desa untuk memperingati hari kemerdekaan Indonesia. Mahasiswa KKN 108 membantu jalannya acara kegiatan yang diadakan di desa.</p>

C. Divisi Multimedia

No	Nama Kegiatan	Rencana pelaksanaan	Tempat Pelaksanaan	Tujuan	Deskripsi
1	Menyebarkan Informasi	4 Juni-17 Agustus 2022 (conditional)	Lingkungan sekitar desa	Untuk menyebarkan setiap informasi yang berkaitan dengan KKN	Menyebarkan informasi merupakan kegiatan mempublikasikan pengumuman dan berita yang berkaitan dengan kegiatan KKN
2.	Mendokumentasikan setiap kegiatan KKN	4 Juni-18 Agustus 2022 (conditional)	Lingkungan sekitar desa	Sebagai bukti pelaksanaan selama berjalannya kegiatan KKN	Mendokumentasikan merupakan proses pengumpulan, pemilihan, pengolahan, mengumpulkan berbagai informasi seperti gambar, video dll dalam kegiatan KKN
3.	Mendesain Media Publikasi	4 Juli-17 Agustus 2022 (ketika ada kegiatan yang memerlukan spanduk)	Posko KKN	Proker ini diharapkan untuk mencapai tujuan, yaitu: 1. Mendesain dan membuat logo yang bertujuan sebagai lambang yang menjadi	Mendesain Media Publikasi merupakan perencanaan atau perancangan yang dilakukan sebelum pembuatan suatu objek, komponen atau struktur, yang kemudian akan disebarluaskan atau dipublikasikan pada masyarakat luas

				<p>ciri khas dari kegiatan KKN</p> <p>2. Mendesain kaos anggota KKN yang bertujuan untuk meningkatkan rasa persatuan antar anggota KKN</p> <p>3. Mendesain dan membuat spanduk ataupun pamflet-pamflet yang berkaitan</p>	
4.	Membuat Media publikasi	Minggu pertama di bulan Agustus	Posko KKN	<p>Proker ini diharapkan untuk mencapai tujuan, yaitu:</p> <p>1. Membuat video setiap kegiatan yang bertujuan sebagai bukti pelaksanaan kegiatan KKN</p> <p>2. Membuat video profil desa yang bertujuan untuk memperkenalkan kekayaan sumber daya</p>	Kegiatan Ratiban ini seperti halnya sedekah bumi dalam kaitanya hal ini peserta KKN untuk ikut terlibat dalam kegiatan tersebut

				<p>yang dimiliki desa, baik sumber daya alam (SDA) maupun sumber daya manusia (SDM)</p> <p>3. Membuat video potensi desa yang bertujuan untuk mengenalkan pada masyarakat luas mengenai tentang keunggulan desa</p>	
5.	Seminar/ Workshop Tema “Mengenal Bisnis Online di Era New Media”	Conditional	Balai Desa (conditional)	Memberikan pengetahuan terkait bisnis online di kalangan masyarakat	Seminar/Workshop adalah membagikan pengetahuan sekaligus memberikan pengajaran atau pelatihan kepada peserta yang datang

**Mengetahui,
Ketua Kelompok**

**Brebes, 4 Juli 2022
Sekretaris**

Nuryanto

Nurul Baitillah